

Grâce à l'application Mon PAE de Morneau Shepell, les utilisateurs d'iPad et d'appareils mobiles Android ont accès aux services d'aide aux employés

Les services du PAE sont plus accessibles à ceux qui ont besoin de soutien grâce à la nouvelle version de l'application

Le 1 novembre 2011, TORONTO – Morneau Shepell Itée, sous la marque Shepell-fgi, est fière d'annoncer le lancement d'une nouvelle version de Mon PAE offrant un accès instantané et illimité aux ressources en ligne de soutien professionnel du programme d'aide aux employés (PAE). Le lancement de la version 1.2 de Mon PAE pour les iPad et les appareils Android, qui a eu lieu aujourd'hui, permet au grand public d'accéder à du soutien relativement au travail, à la santé et à la vie personnelle pendant ses déplacements.

« Les ressources de soutien du PAE sont maintenant offertes sur une toute nouvelle plateforme, affirme Barb Veder, directrice clinique chez Shepell-fgi. Avec cette version, Mon PAE est maintenant offert à un plus grand nombre d'utilisateurs de téléphones intelligents, dont plusieurs n'avaient pas accès à ces précieux conseils, outils et renseignements. »

Puisque 33 % des utilisateurs canadiens de téléphone mobile possèdent un téléphone intelligent, les Canadiens les utilisent maintenant plus que jamais dans leurs activités quotidiennes.

Mon PAE permet l'accès au guichet d'information en ligne de Shepell-fgi : travailsantevie.com. Les utilisateurs peuvent ainsi accéder à des articles sur la santé et le mieux-être rédigés par des experts, à des vidéos de LifeSpeak sur demande et à des services de cybercounseling, de façon confidentielle et sécurisée.

Les nouvelles composantes de Mon PAE pour iPad comprennent :

- la mise en signet d'articles pour un accès rapide et fréquent;
- le partage d'articles avec les parents et amis;
- la visualisation de résumés complets d'articles pour vous aider à choisir le soutien dont vous avez besoin; et
- l'accès aux dernières nouvelles et aux plus récents articles et vidéos grâce à une nouvelle messagerie dynamique.

Le mois dernier, Morneau Shepell est devenu le premier fournisseur de PAE au Canada à offrir à ses participants le counseling par vidéoconférence. Comme le souligne Rita Fridella, première vice-présidente et première clinicienne, Opérations, chez Shepell-fgi :

Mon PAE permet l'accès aux services d'aide aux employés par l'entremise des appareils mobiles et iPad / 2

« Cette nouvelle version de Mon PAE témoigne de nos valeurs fondamentales et est la preuve de notre investissement continu dans la technologie et l'innovation. Nous sommes heureux et fiers d'offrir à la communauté et aux familles une ressource pour les aider à gérer leur santé et leur mieux-être. »

-30-

Pour toute demande des médias, veuillez communiquer avec :

Jerry Amernic
416 284-0838
jamernic@morneaushepell.com